

Boletín de Prensa

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO

#217

20 de octubre, 2021.



Fray Bentos /

Se realizó el lanzamiento de la 2º edición de los Premios INJU 2021.



En Sala "Ruggia" del Palacio Municipal se cumplió la instancia, con la presencia del Intendente Dr. Omar Lafluf, Felipe Paullier, Director del Instituto Nacional de la Juventud, el Subdirector Aparicio Saravia, Ramiro Liesegang Téc. Territorial de dicha área en el MIDES,

Florencia Ferreira y Felipe Ceriani, referentes del Departamento de Juventud de la comuna.

Además estuvieron presentes la Directora Departamental del Ministerio de Desarrollo Social, Mariana Mascareña e integrantes del Ejecutivo, que serán parte del jurado en estos premios.

Los Premios INJU, nacen con el propósito de visibilizar ejemplos de superación personal, profesional, artística; iniciativas con compromiso y sensibilidad social lideradas por jóvenes.

INJU junto al Parlamento del Uruguay, con el objetivo de reivindicar lo positivo de la juventudes uruguayas lanza los Premios INJU, para reconocer a jóvenes por sus aportes y logros, fortaleciendo las actividades que desarrollan en distintos ámbitos de la sociedad, tales como:

- **Deporte:** Reconocimiento al desempeño deportivo de los jóvenes, concibiendo al deporte como motor del esfuerzo, la superación, y la solidaridad.
- **Compromiso Social:** Reconocimiento a la labor en tareas sociales y voluntarias realizadas, de contribución a la comunidad.
- **Arte y Cultura:** Reconocimiento al desempeño artístico y cultural de los jóvenes.
- **Ciencia, Innovación y Ambiente:** Reconocimiento a actuaciones desarrolladas en el ámbito de la ciencia, la tecnología e iniciativas de contribución a la preservación del Ambiente.
- **Emprendedurismo:** Reconocimiento al espíritu emprendedor, al desarrollo y creación de emprendimientos propios.
- **Protección animal:** Se premiará el trabajo y dedicación por la protección y bienestar animal.

En el marco de los 30 años y en la segunda edición de los Premios se propone alcanzar a más jóvenes y descentralizar la propuesta.



#PremiosINJU | Postulate o postulá a alguien de tu departamento

:) info en inju.gub.uy



Aspectos que se tendrán en cuenta para la selección.

- 1- La historia del joven en el ejercicio de su tarea
- 2- Desempeño y edad
- 3- Resultados alcanzados
- 4- Subscripción territorial:

Los Premios INJU 2021, tendrán una fuerte impronta territorial.

Con los mismos parámetros de selección, el jurado nacional seleccionará a quienes consideren más merecedores de los premios en las respectivas categorías, a nivel país. Cada jurado departamental premiará a los 6 ganadores oriundos o residentes de los respectivos departamentos.

No será posible premiar más de una vez a una misma persona.

Premiación.

La ceremonia de premiación consistirá en una celebración simultánea entre todas las Intendencias, INJU y el Parlamento.

Se pueden postular en:

<https://www.gub.uy/ministerio-desarrollo-social/comunicacion/convocatorias/premios-inju-2021#>

Hasta el 01 de noviembre del 2021.

El Jurados en Río Negro estará integrado por:

Deporte: Amaro Nadal

Arte y Cultura: María del Huerto Tori

Compromiso social: Patricia Amarillo y Mariana Mascareña

Emprendedurismo: Alfredo Irureta

Protección animal: Pablo Franco

Ciencia, innovación y ambiente: Adrián Stagi

Previo al lanzamiento de la 2ª edición de los Premios INJU, la delegación se trasladó a la Plaza del J3, donde fueron recibidos por el encargado del Centro Comunal del barrio, Robert Díaz, para hacer entrega de pelotas, que serán utilizadas en las prácticas del deporte en ese espacio de uso común. Acompañando a los jóvenes también estuvo presente el jefe comunal.



Fray Bentos /

División Género y Familia.
Departamento de Políticas Sociales.

Actividades por el “Día Mundial contra el Cáncer de Mama”.



Bajo el eslogan, “Centro Comunal las Canteras se viste de rosa”, se llevó a cabo una movida de zumba a cargo de la tallerista del área de Deporte, Florencia Caillava.

De Género y Familia (PPSS) Noelia Cantti informó que, se recibió como donación un material alusivo al tema por parte de ASONC, el que fue utilizado en este encuentro con vecinos del barrio, para desarrollar una charla de concientización sobre la enfermedad, con la intención de que,

ese mensaje a su vez sea transmitido por ellas a las mujeres amigas o familia.

Al finalizar la jornada realizaron una tarea lúdica, que fue completar un árbol en cartelera con la descripción “Octubre, es tiempo de reiniciar” con frases motivadoras para las personas que padecen el cáncer de mama.



Fray Bentos /

Capacitación. Gobierno departamental.



Se llevó a cabo la tercera instancia de aprendizaje en “Atención al Público” por parte de las docentes Silvana Bató y Elisa Corsino.

Se continúa formando en el tema, con la participación activa de los funcionarios en un curso que no sólo es teórico, sino que se nutre del

aporte de las experiencias de los propios participantes y el posterior análisis.

La Unidad de Capacitaciones trabaja para brindar formación que redunde en una mejor calidad del Servicio que presta la Intendencia en todos sus sectores.



Fray Bentos /

Departamento de Cultura.

Quedó habilitada la exposición “Perú Mágico y Eterno” en el Museo Luis A. Solari.

La muestra tiene que ver con cuadros pirograbados y acrílicos que versan sobre las distintas etnias y culturas que integraron luego el Imperio Inca. La misma consta de 40 obras, auspiciadas x la Embajada del Perú en Uruguay.

Estuvo presente disertando sobre estos trabajos, José Omar Pose Ehlers.



Fray Bentos /

La Intendencia avanza en los trabajos de mejora de la luminaria pública.

El personal municipal viene cumpliendo a buen ritmo con lo planificado y proyectando nuevas zonas de la ciudad y localidades del interior para intervenir próximamente.



En las últimas horas el equipo del área encabezado por el Ing. Vicente Rocha, completó el recambio de luces y cableado a nuevo, en unas dos cuadras por calle Herrera desde 25 de Mayo; ahí se colocaron 18 focos estilo colonial de 65 watts, lo que hace un total de 31 lámparas, junto a las ya instaladas en Plaza Hargain.



Recientemente los funcionarios de la comuna hicieron lo propio, en el barrio de los grupos de viviendas "Sin techo" y "Ladrilleros", dejando operativas 26 lámparas LED de 60 watts, quitando las obsoletas de sodio existentes, pasando las mismas al sistema de medición de UTE.



Se continuará con el trabajo en el Complejo "COVIJO" ubicado por calle Santiago Lawry, reemplazando las de sodio, por 12 luminarias LED.



Mientras tanto en el Balneario las Cañas, en la parte de los Boy Scouts y el sitio donde están los campings de Adeom, se plantaron alrededor de 35 columnas de hormigón de 5,50, sustituyendo los postes de madera en muy mal estado, los que representaban un peligro en ese sitio de campamentos. Se pusieron luces nuevas ya que la mayoría no funcionaban.

Fray Bentos /

Dirección General de Ambiente, Higiene y Bromatología.

Sección Necrópolis.

rionegro.gub.uy

COMUNICADO



En el marco del 02 de noviembre “Día de los fieles difuntos”, la sección Necrópolis tendrá un horario especial.

El mismo comienza el **sábado 30 de octubre hasta el martes 02 de noviembre inclusive, de 07:00 a 18:00 horas**, retomando su horario normal, de 07:00 a 13:00 horas, a partir del día 03 del mismo mes.

Se realizarán inhumaciones y exhumaciones solo en el horario de la mañana. En la tarde se trabajará con una guardia, con el fin de asesorar y guiar a la población, como también cumplir con las tareas de mantenimiento.

Se exhorta a la ciudadanía mantener las medidas sanitarias vigentes.

RioNegro
GOBIERNO DEPARTAMENTAL | DIRECCIÓN GENERAL DE
AMBIENTE, HIGIENE Y BROMATOLOGÍA | SECCIÓN
NECRÓPOLIS

INTENDENCIA DE RÍO NEGRO

LICITACIÓN ABREVIADA Nº 12/2021.



OBJETO: “Adquisición de hasta 1 (un) Compactador Neumático para el Dpto. de Río Negro”

APERTURA DE LAS OFERTAS

Las ofertas se realizarán en línea hasta el **Jueves 4 de noviembre de 2021** a las 11.00 horas momento en que se efectuará la apertura en forma automática en el sitio web www.comprasestatales.gub.uy

COSTO DEL PLIEGO: \$ 2.500 (dos mil quinientos pesos uruguayos).

Los Pliegos de Condiciones Generales y Particulares pueden consultarse en el portal WEB de la I.R.N. www.rionegro.gub.uy/licitaciones y/o en Compras y Contrataciones del Estado

<https://www.comprasestatales.gub.uy/consultas/detalle/mostrar-llamado/1/id/903723>

Pudiendo abonarse los mismos en **ABITAB** o **REDPAGOS** previa solicitud de código en oficina de licitaciones, o mediante depósito bancario en el Banco de la República Oriental del Uruguay, cuenta corriente en pesos uruguayos Nº 001535259 – 00089

CONSULTAS: se recepcionarán únicamente por la Unidad de Licitaciones a través del correo electrónico licitaciones@rionegro.gub.uy, teléfono 1935 int. 1435 de 8.00 a 14.00 horas.

San Javier /

Trabajos planificados de recuperación en espacios públicos de la colonia rusa.



Dando continuidad a las tareas de pinturas que se viene llevando adelante en la localidad, los funcionarios abocados a la misma, finalizaron su intervención en la Plaza ubicada frente al Centro de Equinoterapia (Camino al puerto) y también en el Paseo de "Los Inmigrantes".

Se cambió el diseño en las letras volumétricas, como adhesión a la campaña de sensibilización en el mes de la toma de conciencia sobre el cáncer de mama y también con motivos primaverales.

Balneario Puerto Viejo, Playa local y distintos sitios verdes de disfrute común están quedando en condiciones de cara a la próxima temporada veraniega. En varios lugares previos a la pintura, se realizó un trabajo de recuperación en los juegos que tenían faltantes de piezas e imposibilitaban su uso.



Young /

La Intendencia prepara los proyectos de obra previstos para el año 2022.



Para la concreción de los mismos la comuna podrá contar con diversos recursos, la mayoría de ellos provenientes del Fondo de Desarrollo del Interior (FDI).

Pero también se podrán acordar nuevos convenios, como el concretado

recientemente con el Ministerio de Turismo para restaurar el inmueble donde actualmente se encuentra el local “La Rotonda”, en Las Cañas.

El Intendente Omar Lafluf, junto al equipo de la Dirección General de Arquitectura y Ordenamiento Territorial Urbanístico, encabezado por el Arq. Hugo Hornos, mantuvieron una jornada de trabajo en Young, ciudad donde se ejecutarán varios de los proyectos anunciados.

En ese aspecto, se confirmó que en 10 días podría comenzar la construcción de la plaza del complejo de vivienda del barrio UTU, la cual se hará a través de un convenio con el Ministerio de Transporte y Obras Públicas; propuesta que se está terminando de analizar por el Tribunal de Cuentas de la República.

Una de las prioridades para el próximo año será la reforma del estadio “Juan Antonio Lavalleja”, donde se colocará un nuevo tejido perimetral; se transformarán las actuales edificaciones que funcionan como alojamiento, instalándose nuevos vestuarios y baños; acondicionamiento de la sala de reuniones, oficinas y posiblemente una nueva tribuna.

A su vez, se hizo una puesta a punto de otros proyectos, como las remodelaciones en los barrios JC15 y J4; también anunciándose la firma de un comodato con el MTOP por el Parque de Vialidad.

Young /

El Intendente atendió audiencias en Young.

Pista de motos y lugar para Audiocar Young.



El Dr. Omar Lafluf se reunió con el Subdirector de Tránsito, José Luis Obando y el Sr. Daniel Benítez, para charlar sobre dos temas que les ocupa y preocupa desde hace un tiempo. El solucionar el asunto de una pista para motos y un sitio destinado a los jóvenes de Audiocar.

En esta oportunidad, ya se maneja la posibilidad de llegar a un acuerdo por un terreno que finalmente sea destinado para este tipo de actividades. Se continuará afinando detalles para su concreción.

Saneamiento de Barrio La Gruta y Zona Suroeste.



Se mantuvo una reunión con referentes del lugar, Mariana Collett y por Vivienda, Marta Geymonat, el motivo de la charla fue en razón del poco interés demostrado por parte de los vecinos. Van registradas solo 160 personas, de 610 padrones que son en total. Se evaluó el visitar a las familias

en sus domicilios, para interiorizarlos más sobre lo proyectado e incentivarlos a sumarse a la propuesta, que les beneficiará mejorando su calidad de vida.



Young /

El Dr. Omar Lafluf recorrió obras en Young.



El jefe comunal, acompañado por el Director General de Obras, Gustavo Meyer y la Ing. Silvana Mazza, estuvo observando los trabajos en la ciudad.

Se supervisaron intervenciones en el cantero central de Avda. Semiramides Zeballos, donde ya se está en la etapa final de cordón y se empezó con la tarea de jardinería.

Se viene realizando la preparación y bituminización de calles, además del planteamiento de encarar próximamente nuevos tratamientos y reparaciones en varias arterias más.

En calle Wilson Ferreira, se está trabajando con maquinaria y personal de la comuna, en la colocación de caños de 80cm de diámetro, para los desagües pluviales. La Empresa que obtuvo la licitación deberá intervenir, entre la rotonda de Ruta nacional N°3, hacia Ruta N°25, iniciando los movimientos en 15 días aproximadamente y para ese tramo se utilizará tosca cementada de 20cm y posteriormente se aplicará la respectiva carpeta asfáltica.

